ANFRAGE von Esther Guyer (Grüne, Zürich)

betreffend Standorte der Sammlung "Burghölzli-Museum"

Die Sammlung "Burghölzli-Museum" wurde 1989 in der Psychiatrischen Universitätsklinik (PUK) eröffnet. Die auch international beachtete Ausstellung, mit welcher die Geschichte der PUK dokumentiert wird, ist historisch und politisch bedeutsam. Gemäss Aussagen der Verwaltungsdirektion der PUK soll die Ausstellung ausgelagert und teilweise vernichtet werden, weil die Räume für Büros genutzt werden sollen.

In diesem Zusammenhang stellen sich folgende Fragen:

- 1. Hält der Regierungsrat die Sammlung für erhaltenswert?
- 2. Falls nein, wie begründet der Regierungsrat seine Ansicht?
- 3. Welche alternativen Standorte werden geprüft?
- 4. Wie wird der Zugang der Bevölkerung zur Sammlung gewährleistet?
- 5. Wird die ganze Sammlung umfassend inventarisiert? In welcher Form werden die Fachleute des Staatsarchivs beigezogen?
- 6. Besteht ein aktuelles Raumnutzungskonzept für die Psychiatrische Universitätsklinik?

Esther Guyer